

Pressemitteilung

Gestaltungsbeirat befürwortet neues Fassadenkonzept für Wohnhochhaus am Kureck

Heidelberg, 23. Mai 2019 – Der Gestaltungsbeirat der Stadt Wiesbaden hat in seiner Sitzung am Mittwoch, 22. Mai, einstimmig für die Fassadenanpassung des geplanten Wohnhochhauses am Kureck gestimmt. Damit unterstützt das hochrangig besetzte Expertengremium einen Änderungsvorschlag der NORSK Deutschland AG, die das Projektmanagement für die Eigentümergesellschaft, IFM Immobilien AG, übernommen hat. Das Material der Fassade wird nunmehr nicht wie ursprünglich geplant aus Metall, sondern aus Naturstein bestehen.

Unternehmenskontakt:

IFM Immobilien AG

Büro Heidelberg:

Rohrbacher Straße 8

69115 Heidelberg

T. +49 (0) 6221 434 06-22

F. +49 (0) 6221 434 06-66

E-Mail: kontakt@ifm.ag, www.ifm.ag

Über die IFM Immobilien AG:

Die IFM Immobilien AG ist Investor und Projektentwickler insbesondere von gewerblichen Immobilien. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch innerstädtische Entwicklungen von wohnwirtschaftlich genutzten Objekten spezialisiert. Die Geschäftstätigkeit umfasst neben der klassischen Projektentwicklung auch die Neupositionierung von Immobilien. Die von IFM erworbenen Objekte und Grundstücke zeichnen sich grundsätzlich durch ein nach Einschätzung von IFM attraktives Chance-Risiko-Profil, ein hohes Entwicklungs- und Wertsteigerungspotenzial sowie eine bevorzugte Lage aus. Die IFM Immobilien AG schafft damit nach eigener Einschätzung nachhaltig bleibende Immobilienwerte.